



Schultennis im Tennisbezirk Darmstadt 2021

Die letzten beiden Jahre waren leider von der Coronapandemie geprägt. Der Grundschulcup konnte auch im Jahr 2021 nicht stattfinden. Schulinterne AG's und Veranstaltungen konnten ebenfalls nur in sehr geringem Umfang stattfinden.

Im Jahr 2022 ist die Ausrichtung des Grundschulcups wieder geplant. Der Termin wird im Juni/Juli nach Ende der Meldephase rechtzeitig angekündigt.

Weiterhin soll das Beratungsangebot für Vereine seitens des HTV und der Bezirke an die Vereine herangetragen werden.

Im Rahmen von Jugend trainiert für Olympia sollen Schulen mit Potential für Schulmannschaften gezielt angesprochen werden, um den Kaderkindern aber auch allen weiteren Tennisspielern an den weiterführenden Schulen dieses Angebot zu ermöglichen.

Weiterstadt, 30.01.2022

Tennisbezirk Darmstadt e.V.

Stefan Hofmann

Schultennisreferent /
Kadertrainer